

ARAUCO refuerza despliegue y llama a extremar la prevención ante incendios en Biobío, Ñuble y Maule

“Lamentamos profundamente la pérdida de vidas humanas y expresamos nuestras condolencias a las familias afectadas por estos incendios. Esta tragedia nos obliga a redoblar todos los esfuerzos para proteger a la comunidad”, señaló el gerente general de ARAUCO, Cristián Infante, en el contexto de los incendios que afectan a distintas zonas del país.

En un escenario de alta complejidad, continúan los trabajos coordinados entre equipos de emergencia, autoridades y brigadas especializadas frente a los siniestros que se mantienen en combate durante esta jornada en las regiones del Biobío, Ñuble y Maule.

Actualmente, más de 600 personas de ARAUCO se encuentran desplegadas en distintos incendios, con foco prioritario en la protección de las personas, las comunidades y el entorno, y en coordinación permanente con las autoridades y organismos de emergencia.

“Como compañía hemos puesto a disposición la totalidad de nuestros recursos para apoyar el combate de los incendios, trabajando de manera coordinada con las autoridades y los equipos de emergencia”, agregó Infante.

En materia de prevención, ARAUCO mantiene a nivel nacional 14 mil kilómetros de estructuras preventivas, como cortafuegos, fajas y zonas de protección, y realiza trabajos en 25 mil hectáreas de patrimonio cada año. Estas acciones están orientadas a resguardar áreas críticas, disminuir la propagación del fuego y se complementan con patrullajes permanentes para la detección temprana de focos.

Respecto de la disponibilidad de recursos, la compañía cuenta con 40 aeronaves, incluidos 4 drones para operaciones nocturnas; 130 brigadas, de las cuales 34 son nocturnas; 12 brigadas mecanizadas; 40 equipos de fuerza de tarea; y 40 skidders adicionales, operados por 170 personas. A ello se suman 165 cámaras robotizadas propias, más 50 cámaras de empresas socias de CORMA, además de 24 satélites para complementar la detección, un simulador de incendios que permite visualizar escenarios de propagación en tiempo real y un navegador satelital que optimiza el acceso por caminos privados para CONAF y Bomberos.

Finalmente, ARAUCO reiteró el llamado a extremar las medidas de prevención, a seguir siempre las instrucciones de las autoridades y a denunciar cualquier acción irresponsable que pueda provocar un incendio, recordando que la prevención sigue siendo la herramienta más efectiva para evitar tragedias. Asimismo, la compañía insistió en la importancia de reportar oportunamente cualquier nuevo foco de incendio a su Central de Incendios, al teléfono 41 216 6860.

#NoMásIncendios.

arauco